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保護者の皆様へ 

一宮市立今伊勢中学校 

校長 肩野 善文 

令和５年度 学校評価（保護者アンケート）の結果について 

 

早春の候、皆様方におかれましては、日々ご清栄のこととお喜び申し上げます。 

 さて、１月末に実施させていただきました保護者アンケートについて、下記のように結果をまと

めましたので、報告させていただきます。経年比較を示しましたグラフは、別紙をご覧ください。

皆様からのご意見を参考に、今後の学校経営を考えたいと思います。 

 

記 

 

 全体としてアンケートの中で、「そう思う」「やや思う」の合計が９０％以上のものは、１６項目

中８項目、８５％以上のものは１６項目中１２項目でした。おおむね目標が達成できていると考え

ています。各項目の主なものを以下で取り上げて考察をしました。このあとの考察では「そう思う」

を A、「やや思う」を B として表記します。 

 

１ 子どもは、学校が楽しいと言っている。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+Bが８２％と高い数値です。今後も学校生活におけるさま

ざまな活躍の場で、子どもたちそれぞれがもつよさを発揮でき、お互いに認め合うことができる学

校づくりを継続していきます。 

 

３ 子どもは、家庭学習の習慣が身についている。 

令和４年度とほぼ変わらず、A+Bが６９％とやや低い数値となっています。毎年、家庭学習の習

慣が身についていないことに関しては課題となっています。学校の授業では基礎・基本の定着に向

けて必要な手立てや学習活動を工夫して実践しています。既習の内容を身につけるためには復習が

大切になってきます。課題の内容や取り組み方について学年や教科ごとでも改善点がないか見直し

をしていきます。ご家庭でも習慣づけられるようご支援をよろしくお願いします。 

 

５ 子どもは、社会生活のルールやマナーを身につけている。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+B が９３％と高い数値です。今後とも、学校での行動様式

に基づいた中で、ルールやマナーを遵守することの大切さを意識させながら、規範意識を育んでい

きます。今後も安心して生活できる環境づくりに取り組んでいきます。 



６ 学校は、学年だよりや保健だより、ホームページなどで情報発信をよくしている。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+Bが９５％と高い数値です。充実した学校生活を送る子ど

もたちの姿を保護者や地域の方々にホームページを通じてお知らせしています。今後も効果的に情

報発信ができるよう努めていきます。ぜひホームページの閲覧をよろしくお願いします。 

 

９ 学校は、基礎学力の向上に取り組んでいる。 

令和４年度と結果はほぼ変わりませんが、A「そう思う」が４ポイント上がっています。配備さ

れた Chromebook を一人一台使い、「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた指導の工夫や

授業改善に取り組んでいます。小テストやポートフォリオなどの振り返り活動を通して、学習の理

解度や定着度を確認しています。今後は、個別の学習の充実を図り、質問しやすい雰囲気づくりに

努めます。 

 

１１ 学校は、子どもの安全についての指導や取り組みをしている。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+Bが９１％と高い数値です。交通安全に関する指導や部活

動時におけるケガの予防について繰り返し指導を行っています。今後もケガの際は、丁寧な対応を

心がけるとともに、安全教育、ケガの防止に努めていきます。また、医療機関での診察をお願いす

る場合がありますので、保険証と子ども医療費受給者証のご準備をお願いします。 

 

１４ 教職員は、子どもの気持ちや実態をよく把握している。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+B が８１％です。日々の学校生活全般を通して、子どもた

ちの一生懸命がんばる姿を支援してきました。また、毎月「心のアンケート」を実施し、悩みごと

やつらいことがないかを一対一で聞いていく、担任との教育相談を定期的に行っています。今後も

子どもの気持ちに寄り添い、共感的に話を聴くことで信頼を構築していくよう努めていきます。 

 

１６ 教職員は、保護者に対して、礼儀正しく、親切で親しみがもてる対応をしている。 

令和４年度と結果はほぼ変わらず、A+Bが９５％と高い数値です。ひとつひとつのご相談に真摯

に向き合い、迅速に対応できる体制づくりに努めてきました。今後も保護者の皆様との情報共有を

大切にして、しっかりと信頼関係を築き、大人同士が協力して子どもたちの成長を見守っていきた

いと考えています。 

 

 

 みなさまの貴重なご意見を参考に、今後の今伊勢中学校が、より一層信頼される学校となるよう、

職員一同努めさせていただきます。ありがとうございました。 


